
Irap alle Banche
Ultimo aggiornamento giovedì 22 novembre 2007

Alessandra Battellino, consigliere regionale MRE, commenta così il proprio voto contrario alla riduzione dell'Irap alle
Banche :  "4 milioni e quattrocentomila all'anno la riduzione dell'Irap concessa.   Il Presidente Illy ha spiegato l'accordo,
ma nel testo non ci sono parametri che fanno prevedere l'aumento dei posti di lavoro,  si parla genericamente di aumento
del costo del lavoro che non è proprio la stessa cosa. Dispiace, altresì,  che siano stati respinti tutti i miei  emendamenti
tendenti a favorire l'aumento dell&rsquo;occupazione  ed, in particolare, quelli che sostenevano agevolazioni per chi
assume donne, che, è bene ricordarlo, sono sempre più  disoccupate o sottoccupate. I dati pongono la nostra regione  agli
ultimi posti in Europa.  Certo -conclude la Battellino- questa maggioranza ha perso un'occasione respingendo
l'emendamento che avevo proposto per diminuire l'Irap anche per gli artigiani, professionisti ed esercenti, peccato che la
bocciatura sia venuta per un solo voto!.   Non si è tenuto conto che queste categorie, oggi escluse dall'agevolazione
concessa alle banche,  sono proprio quelle che lavorano investendo sul territorio.  .  
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